

Newsletter

- Communiqué du 6 juin 2015 de notre nouveau Président (Antoine POMÉON):

Chers internautes, chers ami(e)s et chers adhérents du R.M.J.C,

Voilà plusieurs semaines que le Réseau Mondial des Jeunes Croyants a vu le jour : avec un nouveau nom, de nouveaux statuts, l'élaboration d'une charte et une passation entre notre Fondateur (Jean-Marie HUGEROT) et moi-même.

Ainsi, je remercie amplement Jean-Marie et l'ensemble des fondateurs pour leur confiance et pour m'avoir attribué la fonction de nouveau Président du R.M.J.C.

Jean-Marie est le pionnier de notre association et a été notre Responsable du site web « Pastorale Des Jeunes » de 2012 à 2014, puis notre Président du « Réseau Jeunes Croyants » (devenu, depuis, « Réseau Mondial des Jeunes Croyants ») de 2014 à 2015 : il est avant tous un ami de longue date et un fidèle associé qui, sans lui, rien n'aurait été possible pour la création du R.M.J.C.

Pour le remercier de tous cela, j'ai décidé de créer le statut de Fondateur au sein des différents statuts énoncé dans la charte* même.

Je suis honoré et fier de me voir attribuer cette lourde et imposante charge qui m'incombe ; et je sais que je peux compter sur une équipe dynamique et soudée qui sera dynamiser et faire monter d'avantage le R.M.J.C.

Par ailleurs, je remercie toutes les personnes qui nous suivent sur les réseaux sociaux et/ou qui ont adhéré au sein de l'association.

Avec toute mon amitié,
Antoine POMÉON – Président du R.M.J.C

(*<http://files.pastostlouis.webnode.fr/2000141148320a8515d/la%20charte%20du%20RMJC.pdf>)



Réseau Mondial Jeunes Croyants